
Lima 1 de Junio de 1999 

Sra. Arma Maccagno 
Decano de la Facultad de Arte de la Pontificia Universidad Católica Del Perú 
Presente.-

La razón de esta m1s1va es comunicarle la formación del grupo de 
estudios Nervio Óptico, conformado por alumnos y ex alumnos de la Facultad 
de Arte. La intención de Nervio Óptico es reunimos a conversar sobre temas 
relacionados con el arte, intercambiando lecturas, generando corriente de 
opinión en un espacio alternativo de creación y experimentación plástica. 

� Como parte de nuestra labor investigadora realizamos una encuesta sobre los 
programas académicos de nuestra facultad entre los estudiantes para evaluar la 
actitud de nuestros compañeros frente al plan de estudios, los resultados de 
esta los adjuntamos a la presente. 

Así mismo le transmitimos nuestra molestia y preocupación por el retiro 
( que desde nuestro punto de vista no tiene ninguna justificación) del panel en 
el cual se hacia de conocimiento publico los resultados de la encuesta y 
nuestra posición en un breve manifiesto que también adjuntamos. 

Por 1o- anteriormente expuesto le solicitamos tenga a bien 
proporcionamos nuevamente un panel, reponiendo de esta forma nuestro 
derecho de libre expresión dentro de los limites de nuestra facultad. 

A la espera de una solución justa y breve quedamos de usted 
atentamente. 

Nervio Óptico 
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